

ABOGACÍA DE CLM

Cañizares sigue siendo el presidente en funciones del consejo

■ El Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha celebró el pasado viernes una sesión plenaria en Guadalajara en el que se abordó el asunto de la presidencia habida cuenta de que la presidenta Margarita Cerro al presentarse a decana tenía que dejar la presiden-

cia, según defienden a algunos de los miembros de la junta directiva. En la sesión plenaria se acordó celebrar un pleno dentro de un par de meses para proceder a la votación respecto a la presidencia del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha, cuyo vicepresidente es el ciudadrealeño Luis Manuel Cañizares, que es el presidente actual en funciones.